

総会記念対談&連携・協働のつどいアンケート結果

参加者数 72人 アンケート回答者 38人

1 あなた御自身について伺います。

① 所属

構成組織	行政機関	サポーター	会員	その他	未回答
10	10	6	6	5	1

② 性別

男性	女性	未回答
18	20	0

③ 年代

10代	20代	30代	40代	50代	60代	70代	80代	未回答
0	2	3	5	9	7	7	2	3

2 記念対談&連携・協働のつどいを何で知りましたか？

財団の案内	アクトシティでのチラシ	アピタでのチラシ	友人・知人の紹介	その他	未回答
27	0	0	3	5	1

3 記念対談『百寿者に学ぶ健康長寿の秘訣』について

① 受講した動機（複数回答者1名あり）

テーマに興味があった	講師の先生に惹かれて	友達に誘われて	その他	未回答
22	11	1	5	0

- ・ブース出展
- ・さわやかクラブやいづ
- ・さわやかクラブ焼津連合会の会長
- ・総会があったので
- ・仕事上

② 内容

とてもよかった	よかった	ふつう	あまりよくなかった	よくなかった	未回答
20	13	2	0	0	3

- ・シナリオの無い話が自然でよかった。
- ・ディスカッションなのか？佐古先生ひとりの講演の方がおもしろいと思う。
- ・貴重なお話を聞けました。

- ・ざっくばらんな話の中に、重要な事柄が含まれタメになりました。
- ・私自身 85 歳以上ですが、非常に楽しい良い話を聞かせて戴きうれしくなりました。
- ・わかりやすい言い回しで良く説明がわかりました。よかったです。
- ・先生の話がわかりやすく、又、私にとって新しい話題がたくさんあったので、これからの生活に役立てたいと思います。
- ・企業の PR の方々が時間を守らなく、時間が過ぎてしまい、先生方のお話を聞きたかったです（もう少し）。
- ・佐古理事長の医学的知識を盛り込んだお話が参考になりました。
- ・とても参考になりました。
- ・「足のむくみは貯水池」という話。医者選び&自分のできることは自分でやる…に共感です。
- ・フランクでよかった。もう少し時間を設けてもらいたかった。
- ・もう少しお話を聞きたかったです。
- ・1 時間があっというまでした。百歳の方もステージに呼んで 3 人でお話ししていただいたらもっとおもしろかったですね。
- ・実在の長寿も交えて対談になると良い。

4 連携・協働のつどい（ブース展示、活動発表）について

とてもよかった	よかった	ふつう	あまりよくなかった	よくなかった	未回答
7	12	7	0	1	11

- ・ますます進む超高齢化社会を次世代への負担が少なく乗り切るため、あらゆる連携が必要と思う。
- ・ブース出展にお誘いいただきありがとうございました。しかしながら、入場者数が少なく、会場全体がさみしい感じで残念でした。せっかくブース出展するので、もう少し盛り上がる工夫をお願いしたいです。
- ・帰ったら今日の講義は大変わかりやすくみんなにも聞かせてあげたい講義だった。
- ・ゼリーがおいしかったです。
- ・（栄養士の話とか）食生活の話がよかった。
- ・発表時間は守るべきだと思う。活動発表中に観客が帰ってしまうのは、さみしいですね。
- ・カゴメジュース、関心ありました。
- ・各社の取り組みが良く判った。
- ・ブースについて、盛り上がりには欠け残念だった。
- ・連携するきっかけづくりとして参考になります。もっと色々な企業・団体との交流の場があると思います。
- ・参加団体がもっと多ければ尚良い。

5 その他、ご意見・ご感想などありましたらご自由にお書きください。

- ・対談、とても良いと思います。
- ・最後までお客さんが会場にとどまるように、レイアウト変更や発表の交代もスムーズにお願いしたいです。事前の打合せ、リハーサル説明など必要だと思います。
- ・とても良いお話でした。今後も対談形式は適切だと思いました。
- ・今日は大変良かった。これからもこういう話をしてほしい。医者いらずも自分のため。
- ・長寿者ほんとうに呼ぶのに良いと思いました。老人の老はみんながいやがります。私もこれからは仲間の皆様と長寿者というようにしたいです。
- ・PR不足？グランシップ1階にも本日のフォーラムをPRして頂きたかったです。もったいないです。
- ・お茶の良さを見直す機会を頂き、日頃お茶しか飲むことがないので本当に良かったです。
- ・大変良い対談でしたので、もっと大勢参加されたら良いのにと思いました（バス、旅行などの時車内でテープを流すとか？）。この会に参加したことによって、いろいろな健康団体があることを知った。
- ・対談の時の照明がくらい。ステージの照明がない。スライド説明の時に花の配置が邪魔になった。時間配分は、もっと計算して進行するべき。
- ・健康マイレージ事業初めて知りました。健康づくりができていて元気な人には健康保険料の減額等して頂けるといいなと思います。
- ・生花は無駄では？スクリーンも見えにくかった。
- ・来場者が途中で帰らないような工夫をしてもらいたい。
- ・もっと多くの県民に見たり、聞いたりしていただけるとよいと思います。
- ・あえての若い世代に向けた、健康の取り組み、考え方、情報交換ができるといい。
- ・参加者が少なかったのは残念だった。
- ・ゼリーがおいしかった。
- ・大勢の県民の皆様に来ていただきたいです。
- ・毎回参加させていただき、年間主要活動のしつになっています。ありがとうございました。